



市民の中に しみわたる言葉

1面の続き

すやま 今年は安倍

首相がねらうの条改憲の国会発議を何としても阻止しなければなりません。3000万署名をぜひ成功させたい。

新美 3000万署名は「なかなか手ごわい」という話も聞いています。自衛隊をどう分かりやすく語るか。すやすま 災害救助でがんばっている自衛隊を憲法に書き込むだけではすまない。安保法制Ⅱ戦争法によって海

新美 2015年安

保法制Ⅱ戦争法に反対してママの会を立ち上げて2年たちました。必死に勉強して成長してきました。もっと探求して、自分の言葉で語れるようになりたい。

すやま 総選挙最終日の街宣で、9条改憲について「憲法9条に自衛隊明記の3項が入

新美 長い間活動に参加してこられた「オーランドスクール」の人たちに学ばされていました。例えば署名集め。10万なら10万と目標を立て、そこを握つてが

つてブレークが限らない「緩む」と訴える弁士がいました。なるほど中に入みわたる言葉を持つている人はたくさんいます。

新美 長い間活動に政策協定書をつくることやデモもそう。長い間の経験を積んで「厳選されたスタイル」なんだと思いました。

すやま 歌をうたいながらの行進など、デ

んばる。選挙のどきにいなり」の政治とともに「大企業優先」の政策を正していくといふのが共産党が掲げる

語り広げ 共産党の良さを



新年の抱負を語り合う新美加寿奈市民連合@愛知呼びかけ人(左)と、すやま初美参院愛知選挙区予定候補

すやま 総選挙は、市民の皆さんに「比例は共産党」と応援をいたいたにもかかわらず、比例代表の議席を減らすという痛恨の結果でした。2019年の参院選、統一地方選での新たな躍進に向け、有権者のみなさんにもっと日本共産党に、もつと日本共産党を好きになつてもらうための活動に取り組んでいます。

新美 共産党ならでははの独自の政策があるのがいいと思います。でも、いい政策でも有権者には案外知られていません。もっと知らせてほしい。

すやま 消費税を増税しながら、社会保障を充実させる財源がつくれるということを積極的に語っています。研究開発減税など大企業向けの減税を見直すだけで4兆円の財源を生み出せます。安

個人の尊厳大切に もとむら伸子

衆議院議員(比例東海ブロック)
党准中央委員

2018年を迎えるにあたり、今年もよろしくお願いします。昨年の総選挙では衆院議員2期目のバッジをつけることができました。安倍首相は、新年の通常

憲法で憲法9条改憲の発議をし、秋以降には国民投票をねらっています。安倍改憲に反対する3000万署名を集めきり、国会発議をぜつたに阻止していきました。

私は被爆2世です。平和憲法を守り、憲法が示す方向へ現実政治を変えることは、私の人生をかけたたたかいだと思っています。一人でのたたかいではありません。この間の共同の

取り組みで多くの方々との信頼関係が築かれました。

3000万署名の愛知の呼びかけ人には、丹羽宇一郎元中国大使・前伊藤忠商事会長、益川敏英ノーベル物理学賞受賞者・名古屋大学素粒子宇宙起源研究機構長はじめ幅広い方が名を連ねました。若い人も一緒にがんばりたいと言つてゐることに大変心強く、勇気が湧いてきます。

国会内外でいつそう手

つなぎ、安倍9条改憲を許さない運動を広げます。そして、個人の尊厳が大切にされる社会の実現へ全力を尽くしてまいります。

モの見せ方は市民運動から学びました。

新美 しっかり学び、目的・目標をはっきりさせて、「ゆるく」なりすぎないように、芯のある活動を進めた

いと思います。

すやま 大いにがんばります。よろしくお

願いします。